

作品展や催し物で賑わう —文化展、ふれあい祭—

11月16日(土)、17日(日)、役場敷地内において文化展とふれあい祭が合わせて開催され、多くの来場者で賑わいました。

文化展では、小・中学校の児童、生徒や保育所園児らの絵や書道の作品が展示され、また、ふれあい祭では射的、輪投げ、スーパーボールすくい、ヨーヨー釣りなどが出店されました。ステージでは、大豆の早移し競争、ラムネの早飲み競争、ビンゴゲームなども実施されるなど、楽しいイベントが盛りだくさん。多くの来場者が、楽しいひとときを過ごしました。



11月7日(木)、日高町ボランティア連絡協議会(白井たづ代会長)のメンバーら約30名が、町ふれあいセンター駐車場の花壇にキンセンカの苗700株を植えました。

キンセンカは、故ヨハネス・クヌッセン機関長が好んだ花で、デンマークのフレデリクスハウン市長から譲り受けた種から育てて今年で12代目。2月〜3月頃に見頃を迎えるそうです。今年は全部で2100株ほどの苗が育ち、町内の保育所や小中学校、役場周辺でも植えられました。



苗を丁寧に植える

デンマークとの友好の証
—キンセンカの苗を植栽—



文化活動を応援します！
—日高町文化賞表彰—

11月13日(水)、日高町中央公民館において、令和元年度日高町文化賞表彰式が執り行われました。

今年度の受賞者は以下のとおりになります。

【文化奨励賞】

- 鈴木菜々さん(紀央館高3年、産湯)
第43回全国高等学校総合文化祭 美術工芸部門 出品
- 小宮琴未さん(日高高3年、高家)
第39回近畿高等学校総合文化祭 美術工芸部門 出品
- 坂 将起さん(内原小5年、荊木)
第31回MOA美術館中紀児童作品展 和歌山県知事賞(MOA美術館奨励賞)



**練習の成果を発表
—小・中学校で校内音楽会—**

11月8日(金)に内原小学校(川端浩次校長)、15日(金)に志賀小学校(栗本憲治校長)で、13日(水)に日高中学校(柴田耕治校長)で校内音楽会が開催されました。児童、生徒らは保護者ら観客の前で合唱や合奏を披露。観客は聴き入り、大きな拍手を送っていました。

